

Ikuhou 通信 ~10月号~

令和5年9月2日発行

育宝進学塾ホームページ:<https://www.ikuhou.com>

飯能教室: ☎ 042(972)5543 ✉ hannou@ikuhou.com
入間教室: ☎ 04(2963)2376 ✉ iruma@ikuhou.com
小川教室: ☎ 0493(73)2221 ✉ ogawa@ikuhou.com
東松山教室: ☎ 0493(81)4970 ✉ higashimatsuyama@ikuhou.com
武蔵藤沢: ☎ 04(2902)6910 ✉ musashi-fujisawa@ikuhou.com
新所沢教室: ☎ 04(2968)6835 ✉ shintokorozawa@ikuhou.com

最新情報

令和7年度埼玉県公立高校入試の募集人員が発表されました。

学校名	学科等	男女共	募集人員	備考
浦和	普通	男	360	
浦和一女	普通	女	360	
大宮	普通	共	320	
川越	普通	男	360	
川越女子	普通	女	360	
熊谷	普通	男	320	
所沢北	普通	共	320	
熊谷女子	普通	女	320	
所沢	普通	共	360	
坂戸	普通	共	320	

学校名	学科等	男女共	募集人員	備考
松山	普通	男	280	
川越南	普通	共	360	
松山女子	普通	女	320	
所沢西	普通	共	320	
入間向陽	普通	共	320	
坂戸西	普通	共	320	
小川	普通	共	200	
豊岡	普通	共	320	
飯能	普通	共	280	
川越西	普通	共	320	

教室からお知らせ

小学生統一テストについて

9月9日から各授業時間を使って「統一テスト」が実施されます。「夏あれだけ勉強したのだから」と楽観せずしっかりと準備しましょう。

中学1・2年生対象「特別講座」

9月から「特別講座」が実施されます。英語・数学を中心に各学年で重要な単元を選定した講座や定期テストに向けての対策講座、英検に特化した対策講座などを1:4の個別指導で受講できます。人数が多くて質問しづらい方などにおすすめです。

10月の予定

保護者会について(オンライン実施)

10月13日(日)・20日(日)に保護者会を開催します。中学3年生の保護者の方はもちろんのこと、小学5年生～中学2年生の保護者の方も参加いただけます。最新の情報を取り入れることで、お子さまの今後の生活をより充実したものにすの一助になればと思います。今回はオンラインでの実施となります。何とぞご理解のほどよろしくお願いいたします。

一日時

中3 : 10月13日(日) 10:00～ ・ 20日(日)15:00～

小5・小6 : 10月13日(日) 13:00～ ・ 20日(日)10:00～

中1・中2 : 10月13日(日) 15:00～ ・ 20日(日)13:00～

※各学年2日間からお選びいただけます。詳細は別紙案内をご覧ください。

各検定と北辰テストについて

英語検定：09/28(土)実施 08/30(金)×切
漢字検定：10/12(土)実施 09/13(金)×切
数学検定：11/16(土)実施 10/11(金)×切

北辰テスト：09/29(日)実施 ※中3対象

県立高校は受験時に加点、私立高校は受験時に「各検定で特典」を与える学校が増えています。早くからの取得が大切です。

中3入試特訓について

偏差値が受検者の順位を表すことはご存じのとおりです。そのため、自分では頑張っているつもりでも周囲の頑張りがそれに勝れば『偏差値は相対的に下がってしまう』こともあります。そのような事態に対応するためには、

① 集中した学習時間を増やす

② 学習内容を吟味し、適切な内容に絞って学習すること

が必須です。

この『学習量の確保と質の向上』は家庭では難しいため、育宝進学塾では二学期と三学期にわたり特訓授業を行っています。今年度は9月7日から原則土曜日に授業を行います。1日に英数国理社の授業があるため、1週間の授業時間は一挙に増加します。保護者の皆様には諸般の事情をご高察のうえ、ご理解とご協力を頂ければと思います。

詳しくは、以前お配りした案内をご覧ください。

保護者様への情報コーナー

今月のテーマ：子育ては勉強一辺倒にならない！

皆さんは、もし、今度生まれてくる子どもの特性が選べるとしたら、勉強のできる子どもと、約束が守れる子どものどちらを選びますか。

当然、両方兼ね備えた子どもが良いと思う方が多いと思いますが、果たして、実際の子育てのポイントは、そうなっているのでしょうか。理想的には、バランスよく子育てをして、勉強もでき、約束も守れる、そんな子どもが最高ですが、実際は、勉強の出来る子どもになるように、勉強に比重を置いて子育てをしているのではないのでしょうか。

勉強のためなら、他を犠牲にしてもやらせることが案外あるのではないのでしょうか。友だちと遊ぶ約束をして子どもが学校から帰って来ても、「勉強があるでしょ！」と言って、約束を断らせたり、塾に行くために、家族の団欒を我慢したり、暗黙の内に勉強の優先度が高いのではないのでしょうか。

しかし、人間は、勉強だけで一生を食べていけるわけではありません。勉強をするのは、何かを達成するための一つの手段ですから、その他にもしっかり身につけてはならないことがあります。そのことを封印して、勉強だけをやらせるのは、いろいろな意味でリスクが高いものになってしまいます。そして、その子育ては、バランスの悪い能力形成をしてしまうかもしれません。人間として、重要な基本動作にしっかり関心を持って子育てをしていくことです。

挨拶をしっかりとる。約束を守る。他人が困っていたら、助ける。弱いものは守る。目上の人を敬う。こういうことを知らない大人にして、学力だけ優秀でも、子どもにとって何も得にはなりません。これからのことは、大きくなってから学べることもありますが、その基礎は、子ども時代に学ぶべきことです。このことを親の責任としてしっかりと教えていきましょう。

お母さん：お帰り！学校は、どうだった？

A君：別に。普通。今から遊びに行ってくるから。

お母さん：学校の宿題をやってからにきなさいよ。

A君：後でやるよ。B雄と約束したんだ。もう待っているし。

お母さん：学校の宿題をしてから行きなさいよ。約束でしょ！

A君：それは、塾のある時じゃないの？！今日は、塾はないじゃん！

お母さん：そうじゃないわ。塾があろうとなかろうと学校の宿題をやってから、次のことをするのよ。そう言わなかった？お母さん！

A君：聞いてないよ。

お母さん：じゃあ、今回だけよ。B雄君が待ってるなら、しっかり約束守らなきゃね。

ただし、今日、お母さんとも約束したわよ。学校の宿題をしてから遊びに行くこと。

約束よ。分かった！それと、帰ってきたら、宿題やりなさいよ。

A君：分かったよ。行ってきまーす！

このコーナーでは、保護者の方へ、お子様との関わり方についてお伝えしていきます。

**お近くで塾を探しているお子様や保護者様はいらっしゃいませんか??
ぜひ、育宝進学塾にご紹介ください。**

お問い合わせTEL 042—972—5543 岩崎・野平までご連絡ください。